
⑪-第５分区 西川 佳璋ガバナー補佐主催ロータリー情報研修会  

アンケートお気づきの点やご意見等 

2017-11-25(土) 於：勝浦三日月ホテル 

参加登録者数 80名 アンケート回収 58枚 回収率 73％ 

 

 

 

 

＜地区委員会の企画やプログラムにつきご意見下さい＞ 

 

・当日まで内容が全くわからなかったので、事前に情報が欲しいと思いました 

 

・ロータリーやロータリアンについての定義についての議論は底なし天井なしですが、年 1度の勉

強会は必要だと思う。 パワーポイントの P15 ページは良く出来ていると思う。 永年に渡り、

ロータリーについて議論されているが(内部で)、誰かが定義を決めたら良いと思う。 

 

・他クラブの皆様と話が出来、大変有益でした。 特に感じたことは「ロータリー」という共通の

ものがなければ、まず話をこうやってすることはないと思いました。 

 

・「ロータリアンであることを誇りにしよう」の資料に記載されている事項は、2790地区の現時点

での公式見解であるのでしょうか。 

 

・なし 

 

・地区委員の皆様ふんとう願っています 

 

・色々とご苦労様でした すばらしい内容で参加して良かったです。 

 

・すばらしい企画やプログラムが多くあると存じておりますが、各クラブにおいては幹事報告等で

会員にお知らせしております。 ただ報告の際に欠席している会員もいる為に、すべての会員に

すべてのプログラムを伝えきれていないのが現状です。 インターネットのロータリークラブの

ホームページをいかにそれぞれの会員が見てくださるかを考えております。 

 

・今後も各クラブの研修に助言と適切な資料の提供をお願いします。 

 

・テーマが「誇り」という漠然としたテーマだったのでむずかしいのかなと思いましたが、逆にロ

ータリー歴の浅い方と古い方の話がはずみました。 

 

 



・勝浦クラブは大変まじめに積極的にロータリーに取り組み、地区内に良い影響を与えていると思

います。 地区内には会員大幅減少クラブがあるが、どうしたら会員増強ができるのかをテーマ

としても良いのでは。 又具体的行動をまわりのクラブで応援してやることも必要ではないか。 

相互のささえあいが必要かも。 

 

・仕事と地区委員会、例会等との日時がかさなる事が多い。 企画については年度初めには発表し

てほしい。 

 

・新人会員に向けてのプログラム、分からない事が分からないのが現状の新人に向けて、クラブ内

で、また他のクラブがどう企画しているかを知る機会を得たい。 

 

・企画及びプログラムはとてもすばらしかったです。 これだけのものを企画準備されるのは、と

ても大変だったと思います。 ありがとうございました。 

 

・企画をよく理解したうえで考えたディスカッションのための色々の意見を聞けて良かった。 

 

・本日のテーマにつながりますが、ロータリーについて知るためロータリーでありつづけるために、

色々な地区プログラムに参加者が増えるよう、つとめたいと思いました。 

 

・大変勉強になりました。 

 

・もっと沢山の会員の方が RLI研修に参加するよう働きかけをして欲しい。 半強制的でも良いと

思う。 クラブより毎年最低 1名以上など。 

 

・リーダーをさせて頂き貴重な経験をしました。 テーマが少し抽象的だったように感じました。 

 

・いつもごくろう様です。 大変に役に立つのでつづけて頂ければ幸いです。 

 

・今日のような集まりがもっとあったらと思います。 今日参加できなかったほかの新人の方は、

もったいなかったと思いました。 

 

・新人は年数を重ねて 1人前になれると感じました。 

 

・特にありません。 

 

・新人(1～2年目)の人達が来てみたくなるような企画欲しい(興味をもつような) 

 

・グループディスカッヨンがまわりがうるさくてうまくできない 

 

 

 

 



＜地区やクラブの「ロータリー情報研修会」についての要望＞ 

 

・もう少し時間をかけて話を聞きたい 

また機会ありましたら参加したいと思います。 

 

・新会員の参加を充実する 

 

・各クラブ宛に基本的に研修すべき事項を特定して、一年間をかけて実施していくことは必要であ

ろうと思います。 「ロータリアンの数だけロータリーがある」とはいえ、基本を知っておくべ

きであると思います。 

 

・なし 

 

・皆んなで身分組織について勉強して下さい 

 

・今後も続けて欲しい ※勝浦 RC入会してから現在 42年目です。 Aテーブルディスカッション 

の時、在籍 58 年目と語って報告しましたが、58 年は勝浦市民になってからの年数でした。 A

テーブルの報告書の方の訂正をお願いいたします。 

 

・地区の他クラブの方々との意見交流はとても有意義だと思います。ディスカッションを通じて広

い視野を持つことができました。 時間にゆとりがあれば、メンバーを変えて 2度くらいのテー

ブルディスカッションができればと感じました。 

 

・特になし 

 

・自分でロータリーについて勉強することは、もちろん必要だと思うが、ロータリーの理念等を今

後も後世に残していくためには、基本的なところから共通理解を醸成していかなければいけない

と感じる。 ロータリーの組織構成がどうなっているのか？ それが世の中にどう役立っている

のか？ ここの研修会があっても良いと思う。 

 

・RCがどんな団体か、新しい会員に認識していただく良い機会だと思う。 長く RC会員である方

から RC の良いところ、悪いところなど色々な意見をきくことができる意識を高めることに大変

良い機会だ。 

 

・各クラブが一同に会する機会は情報交換、交流には必要な事だと思います。 

 

・各クラブでもこの様なフォーマットでできると良いと思いました。 教育のためのテキストやフ

ォーマットがある程度統一されると、落とし込みやすいと思いました。 

 

・会員増強の方法について 

 



・ロータリアンであることを誇れるようなロータリーの活動を教えてくれる基調発表、個々が考え

を深められるような本日のディスカッションプログラムを続けてください。 

 

・定期的に研修会を実施してもらいたいです。 

時には分区外のロータリアンの情報や交流がほしい時もあります。 過疎地域との格差情報も知

りたいため。 

 

・テーブルディスカッションの時間がもっとほしかったです。 他のテーブルの方とも話せるチャ

ンスもまたほしいです。 

 

・時代と共にロータリー活動に対する見方、考え方が変わって行くのですが、ロータリーの不変の

原理を見つけて行く事が肝要と考えます。 

 

・多くのロータリアンと交流できて、また意見を聞けて良かったのですが、グループの割り振りを

更に分けても行って欲しいです。 

 

・むりに発表までしなくとも良いのでは！ 好きに討議出来るともっと全員話すのでは 時間一

杯各グループで話せるようにすれば、もっと本音で話せるのでは。 

 

・今年の内容進め方 Good 継続して下さい！！ 

 

・特にありません。 

 

・特になし 

 

 

 

 

＜その他のご意見全般＞ 

 

 

・「ロータリー」や「ロータリアン」については哲学化しすぎて解かりずらい。「ロータリー」は団

体名、「ロータリアン」は団体に所属する人であると思う。 各クラブで定款などで定められて

いるけども、もっと解りやすい物が「四つのテスト」だと思っています。 議論は深めることは

良い事だと思うが、幅広く解釈を求めたりはより複雑化させると思う。 行動指針(ロータリア

ンとして)、行動理念を求めてそれに沿った事業、日常生活、職業においての奉仕、それぞれに

置き替えて考えれば良いと思う。 「ロータリーを学ぼう」とか「ロータリーを勉強しよう」と

か「ロータリアンとは」など漠然とし過ぎて解りません。(登壇者の方ほど格好良く英語や色々

な引用をもってくるが、それこそ解りずづらくしている) 

 

 



・テーブルリーダー並びにテーブルの方々の意見(声)が周りがうるさくて聞こえにくかった。 残

念です。 

 

・勝浦クラブの皆様ありがとうございました。 

 

・司会者の説明発表が良くわからない 

 

・先輩ロータリアンからの話を伺い、又人生の先輩の話を聞かせて頂いた事について、楽しい有意

義な会に参加させて頂いた事に感謝しています。 このような会を定期的に行う事により「人と

人」との絆が出来ると思います。 

 

・初めて研修会に参加しましたが、改めてロータリーの素晴らしさ、また、そこに所属できている

自分に対して、誇りを感じることができた。 その反面まだまだロータリーという組織、活動内

容等について自分の理解が乏しい。 もっと学んでいかなければと思った。 ロータリーに所属

することで、地域、職業、年令を越えて付き合えることの素晴らしさ。 これをもっと周りに伝

えて、ロータリアンが増えていくと更なる発展、自分自身の成長にもつながっていくのではと感

じた。 

 

・今日参加したことを機に様々な活動に積極的に携わっていこうと思う。 

 

・ロータリーの勉強は社会での行動指針、倫理は家庭での行動指針だ。 

 

・赤十字、ユニセフ等、同じような活動団体があるが、ロータリーとしてのかかわりを考え、他団

体と協力して活動が必要ではないか。 地域にも各クラブ活動をしている 地区にも同じ事がい

えるのでは。 

 

・企画はとても良かったのですが、ガバナーからガバナー補佐への伝達がうまくいってなかった様

に感じました。 分区の問題だとは思いますが、情報伝達がうまくいかなかったのが残念です。 

 

・色々お世話になりありがとうござしました。 地区の皆様お疲れ様でした。 今後ともよろしく

お願い致します。 

 

・良かった。 

 

・RLIに勝浦のメンバーを積極的に参加させたいと感じました。 

 

・ロータリーを楽しむこと。 そこからはじまるものが、結果誇りにつながる、そうあってほしい

と思います。 

 

・分区内のさらなる交流が盛んにかり、活動の輪が伝わっていければと思います。 

 

・特にありません。 



・勝浦クラブの皆様ご苦労様です。 

新人の参加が少ない 

 

・特になし 

 

以上 


